

安城市の部活動地域移行について

令和5年度から、休日の中学校の「部活動」を、少しずつ「地域の活動」に移し、「地域の活動」の中から自分に合った活動を選び、参加できるようになります。

★部活動地域移行に込めた願い

○生徒の選択肢を広げたい。

- ・生徒が自発的な参画を通して「楽しさ」「喜び」を感じられるようにしたい。
- ・生徒が興味のあるものに、いくつでもチャレンジできるようにしたい。
- ・生徒が始めたいと思ったときに、いつからでも新たな場所で始められるようにしたい。



★部活動にかわる「地域の活動」って何？



中学生のみなさんは、これらの活動の中から、自分に合った活動を選んで参加することができます。また、どの活動にも参加しないこともできます。

Q&A

Q.地域移行はどのようなスケジュールで行うのですか。

A. 以下のようなスケジュールで行います。平日は今まで通り行います。

※祝日は活動してもよい日とする

【時期】

【週末の活動】

令和5年10月（新人体育大会後）



月2日以内、4時間程度（準備片付けを含む）

※活動は原則土曜日とする。日曜日に活動する場合は、
土曜日を休みとし、必ずどちらかが休日となるようにする。

令和7年10月（新人体育大会後）（予定）



月1日以内、4時間程度（準備片付けを含む）

※活動は、土曜日とする。

令和8年4月（予定）

活動しない。

Q. 中学校の部活動単位で出場できる大会はなくなるのですか。

A. いいえ。すぐになくなることはありません。

中小体連が主催する「安城市中学校選手権大会」「安城市中学校新人体育大会」は中学校単位で出場が可能です。その他にも協会主催の大会等、出場可能な大会もあります。（種目により異なります）

Q. 保護者の経済的負担はどうなるのですか。

A. どの活動を選択するかによって変わります。

活動団体によって、月謝や入会金を必要とする団体、無料の団体と様々です。安城市は、中学生の受け皿となる団体には学校施設を優先的かつ無料で使用できる仕組みを整える等、なるべく家庭に負担をかけないような仕組みを整備しています。

Q. 今後、受け皿となる団体は増えていきますか。

A. 中学生のニーズに合う活動を設定できるよう検討してまいります。

中学生へのアンケート結果や現在の受け入れ団体の種類等をふまえ、生徒が希望する活動ができるよう、今後も受け皿となる団体の拡充に取り組んでまいります。